



# La Diagonale du Vagabond

LE PROPOS/ Partir 1 an dans la zone Asie-Pacifique pour une campagne photos à la rencontre d'autres réalités et quotidiens en empruntant la Diagonale du Vagabond. Le départ est prévu au mois de mars 2022. QUI SOMMES NOUS/ Voyageuse, ouverte, généreuse et curieuse, Odile (50 ans) s'éduque aujourd'hui à l'art du bijou. Une itinérance vagabonde pour cette autodidacte boulimique qui compte se perfectionner aux différentes techniques de création et de fabrication locales, boycottant de fait des formations programmées pour une école de la vie à un apprentissage de (tout) terrain humain et riche. Résidence principale : l'Occitanie. Résidence secondaire : le reste du Monde ! Didier (60 ans) voyage partout depuis son plus jeune âge. Ses nombreuses années passées sur les routes forgent le caractère et ouvrent l'appétit. Un appétit du Monde qui le propulse photographe vagabond (hobophotographe)... et dessinateur itinérant, medium artistique qu'il se propose d'explorer sur cette diagonale du Vagabond. Son objectif ! Capturer la planète et ses respirations autochtones dans ce qu'elle offre de plus beau ! L'Humain et la Nature. EN RÉSUMÉ/ Un

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EGe6NZCf>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Didier ALMON**